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Marcelo Lima se espelha em São Caetano para cartão de saúde e tarifa de ônibus

George Garcia

 

O pré-candidato a prefeito de São Bernardo, Marcelo Lima (Podemos), disse que

quer implantar na cidade um cartão próprio para os moradores do município

usarem o sistema de saúde, um projeto claramente inspirado no que já funciona

em São Caetano. O pré-candidato, disse também que estuda a viabilidade da tarifa

zero nos ônibus, outra medida já usada pela prefeitura sancaetanense, só que ele

imagina que a catraca livre poderia funcionar pelo menos aos finais de semana. Ele

também disse que pretende equiparar o salário dos professores aos educadores da

Capital, aumentando em 68% os salários, e dobrar o efetivo da GCM (Guarda Civil

Municipal).

Em entrevista ao RDTv, Lima falou à jornalista Mariana Fanti, sobre a elaboração

do seu plano de governo e sobre a escolha da sua vice, a sargento da Polícia

Militar, Jessica Cormick. “Ela participou ativamente do plano de governo na área de

segurança pública e atuou em outras áreas também. Ela tem 20 anos que patrulha

as ruas de São Bernardo e não só domina a segurança pública, como obteve muita

experiência conhecendo as dificuldades de quem mora em rua de terra, quem

mora em situação precária e pessoas que passam por dificuldades no trânsito, que

têm medo de roubo e furto, que sofrem com falta de área de lazer, então tenho

convicção que acertamos no nome para compor a chapa”, disse ao justificar a

escolha.

Marcelo Lima recebeu durante a pré-campanha o apoio de Rafael Demarchi, que

chegou a lançar seu nome para a disputa da prefeitura, porém seu partido, o Novo,

seguiu outro rumo. O pré-candidato do Podemos falou sobre esse apoio, o que

Demarchi agrega na campanha e que não houve promessa por secretaria numa

eventual conquista da prefeitura. “Ele se sentiu muito traído pelo partido por não ter

a oportunidade e eu sinto responsabilidade de ter ele na campanha. Ele é jovem,

preparado, tem oito anos como vereador, tem tio que foi prefeito. Ele traz a

proposta de polo tecnológico e hub de inovação, para atrair novas indústrias, então

está com esse papel importantíssimo de coordenar essa pasta do plano de

governo. Tenho certeza que a popularidade dele também vai nos apoiar muito na



nossa campanha e na nossa proposta. Já discussão de governo eu não faço antes

da eleição porque cria uma expectativa. Não existe negociação de cargos”.

Saúde

O Cartão São Bernardo Saúde é uma das propostas que vem sendo trabalhada por

Marcelo Lima nos seus pronunciamentos durante a pré-campanha. “O que vamos

por em prática nada mais é do que o que tem em São Caetano, que dá acesso

rápido e prático e acaba evitando que pessoas que não vivem em São Bernardo

entrem pela porta da frente da UBS, pegando comprovante de endereço de um

amigo. Da consulta ele recebe pedido de exames, faz os exames e retorna para o

médico, então acaba que esse morador, que não é de São Bernardo, fica

enraizado na saúde publica da cidade. O município está preparado para atender

perto de um milhão de pessoas e atende quase o dobro. Também vamos começar

o governo com o corujão da saúde, principalmente principalmente para as cirurgias

eletivas e tirar essa demanda represada. A partir de julho do ano que vem, a meta

é zerar essa fila”, anuncia.

Tarifa Zero

Marcelo Lima diz que é simpático à ideia da tarifa zero no transporte, como São

Caetano já faz, porém não sabe se isso será viável, mas acha que um começo

seria liberar as catracas nos finais de semana, pelo menos. “Estamos fazendo

contas, precisa ser negociado com a concessão; hoje ela não permite que tenha

tarifa zero, se tiver que fazer vai ter que subsidiar com recursos público. Eu gosto

muito da idéia, estamos fazendo conta para não falar algo que não venhamos a

cumprir, pelo menos para entregar no sábado e no domingo. Ao mesmo tempo

esse recurso que deixa de sair do bolso do trabalhador aquece a economia na

própria cidade que gera economia, emprego e oportunidade. Mas tem que olhar

quanto isso vai refletir no cofre da prefeitura.

Na área de segurança pública o pré-candidato disse que, para atrair uma

Delegacia de Defesa da Mulher que funcione 24 horas por dia, já que a da cidade

não tem funcionamento ininterrupto, vai tentar que a prefeitura forneça alguns

servidores para o Estado, e assim viabilizar não só que a delegacia especializada

funcione todos os dias, como também ajudar o Estado na área. “O problema é do

prefeito também. Vou trabalhar para entregar uma segurança pública melhor para a

cidade”, disse. Ainda na área de segurança, a meta de Lima é dobrar o efetivo da

GCM e também o número de viaturas.

Educação

Copyright © Clipclap 2025.

https://clipclap.com.br


Na entrevista ao RDTv o pré-candidato do Podemos à prefeitura de São Bernardo,

defendeu que a cidade precisa melhorar sua educação investindo nos professores.

“Vamos investir em capacitação e no plano de cargos e carreiras. Não podemos

perder mais professores por causa do salário, temos 25% do orçamento para

gastar em educação então vamos inovar com tecnologia para acompanhar o

orçamento dia a dia. Vamos colocar quase 68% a mais no salário do professor que

é a diferença com o da Capital. Não adianta boa alimentação, bom uniforme, boa

rede pública se não valorizar o professor, que ele esteja motivado, capacitado, seja

feliz e que fique na rede pública onde vai ser respeitado. Com a gente vai ter

diálogo. Faremos novos concursos públicos”, disse,.

O pré-candidato a prefeito de São Bernardo disse que vai implantar em todo o

sistema municipal de ensino aulas de inglês e robótica. “Todo aluno vai ter. Vamos

ampliando através de concurso público pois eu tenho que imaginar que uma

criança de oito anos hoje, em dez vai ter 18 e se não estiver preparada não vai

conseguir um bom emprego”, completa.

 

https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3487279/marcelo-lima-se-espelha-em-
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